



Aus dem Archiv !

Auf diesen beiden Seiten möchten wir Ihnen, immer wiederkehrend, einiges Interessante aus unserem TB-Archiv berichten.

Heute wollen wir zwei Mannschaftsbilder der Handballabteilung vorstellen. Bild 1 zeigt uns das Team von 1952



stehend von links:

G. Wild, E. Lugert, R. Geschwill, B. Küper, K.H. Lehnert,
K. Oestreicher und W. Jeck

sitzend von links:

H. Krieger, J. Lackner, H. Eisengrein, F. Dittmar, J. Canis und
W. Spitz

Das untere Bild zeigt die Mannschaft, die im Großfeld im Kreis Heidelberg in der Spielrunde 1957 die Kreismeisterschaft erringen konnte.



stehend von links:

Georg Rolke, Richard Geschwill, Klaus Weickart, Johann Pfeifer, Konrad Korol und Helmut Arnold

sitzend von links:

Wolfgang Merscher, Hans Heidenreich, Hans Eisengrein, Ernst Boxberger und Johannes Korol

Da unser Turnerbundarchiv demnächst überarbeitet werden soll, möchten wir heute schon mal darauf hinweisen, dass wir für alle Unterlagen, wie z.B. Bilder, Zeitungen oder ähnliches, was uns zur Verfügung gestellt werden könnte, sehr dankbar wären. Falls gewünscht, geben wir natürlich die Originale wieder zurück. Abgeben können Sie alles bei unserem 1. Vorsitzenden Hans Schadenfroh (Postagentur).